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【開催日】 令和５年９月１２日（火） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午前９時～午前９時８分 

【出席委員】 

委 員 長 大 井 淳 一 朗 副 委 員 長 宮 本 政 志 

委 員 伊 場  勇 委 員 笹 木 慶 之 

委 員 森 山 喜 久   
 

【欠席委員】なし 

【執行部出席者】 

総 務 部 長 辻 村 征 宏 消 防 課 長 橋 本 俊 昭 

福祉部次長兼子育て支援課長 長 井 由 美 子   

【委員外出席議員等】 

議 長 髙 松 秀 樹 副 議 長 中 村 博 行 
 
 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 河 口 修 司 事 務 局 次 長 中 村 潤 之 介 

議 事 係 長 山 田 寿 実 子 議 事 係 主 任 岡 田 靖 仁 
 

【審査内容】 

１ 議会アドバイザーについて 

２ 令和５年第３回（９月）定例会に関する事項について 

３ 全員協議会の開催について 

４ その他 

 

午前９時  開会 

 

大井淳一朗委員長 ただいまより第５５回議会運営委員会を開会いたします。

お手元にあります付議事項に従って進めてまいりますが、まず、２番目

の令和５年第３回（９月）定例会に関する事項についてからいきたいと

思います。（１）追加議案の申入れについてです。こちらについて、総
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務部長から説明を求めます。 

 

辻村総務部長 おはようございます。一般質問初日という中で、お忙しい中お

集まりいただきありがとうございます。このたび急遽、追加議案を２件

ほどお願いしたく来ました。１件は、山陽消防署埴生出張所建設に関す

る補正予算についてです。本来でしたら当初で上程されるところですが、

諸般の事情もあり、準備のところでこの時期となりましたが、是非この

９月議会で御審議いただきたいということで、議案を上程させていただ

ければと思います。詳しいところは、各所管担当課から説明させていた

だきます。 

 

橋本消防課長 本件は、山陽消防署埴生出張所整備事業建築主体工事・機械設

備工事に関しまして、令和５年８月２０日に入札、３０日に仮契約を締

結したことから、議案を提出させていただくものです。本事業は令和３

年度からの継続事業でございます。当初、令和５年４月１日から着手予

定でしたけども、地盤等の問題があり、再検討を余儀なくされ、令和５

年５月から着手となりまして、このたび仮契約の締結となったものでご

ざいます。落札金額は税込み４億２，６８０万円で、落札業者は、山陽

消防署埴生出張所整備事業（建築主体工事・機械設備工事）嶋田工業・

ヘキムラ興業特定建設工事共同企業体でございます。建設工事の工期が

全体的に１８か月を要するということで、令和７年３月３１日の工期末

を勘案すると、９月中に契約を締結し、１０月からの着手が必要と判断

したことから、契約に関わる議案を提出させていただくものです。説明

は以上となります。 

 

長井福祉部次長 子育て支援課から補正予算の追加議案の提出について御説明

いたします。本件は、６月３０日から７月１日にかけての大雨により床

上浸水被害に遭った、ねたろう保育園について、復旧工事の範囲及び手

法の協議が整い、工事費用の積算が整ったこと、また、９月５日に国の

災害査定を受け、補助対象事業費が確定したことから、早期に復旧工事
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にかかりたいため、追加議案として提出し審議をお願いするものです。

説明は以上です。よろしくお願いいたします。 

 

大井淳一朗委員長 ただいま追加議案の申入れがございましたが、皆さんのほ

うで確認したいことはございますか。（「ありません」と呼ぶ者あり）

それでは、御退席願います。 

 

（執行部退席） 

 

大井淳一朗委員長 （２）追加議案については今お手元にありますとおりでご

ざいます。（３）議事日程の変更案について、この申入れを受けての変

更案について説明を求めます。 

 

山田議会事務局議事係長 それでは、令和５年第３回９月定例会に関する事項

について（２）追加議案について及び（３）議事日程の変更案について

御説明します。ただいま総務部長からの申入れがあった追加議案２件は、

総務文教常任委員会に付託されるであろうものが１件、一般会計予算決

算常任委員会に付託されるであろうものが１件となります。また、議案

は、議会運営委員会終了後直ちに議員に配付し、及びタブレットにも送

付いたします。続いて、議事日程の変更案をお示ししておりますので、

御覧ください。追加議案２件の上程は、９月１３日水曜日、一般質問終

了後で、「議案２件を一括上程、提案理由の説明、質疑及び委員会付託」と

しております。なお、厳密には議事ではありませんが、急遽委員会が入

りましたので、併せてお示ししております。９月１３日の本会議終了後

に総務文教常任委員会が開催され、また、翌１４日木曜日午前９時から

一般会計予算決算常任委員会民生福祉分科会が開催される予定です。な

お、どちらも第１委員会室で開催される予定です。また、本追加議案の

議決日につきましては、当初議案と同じく、９月２７日となるため、最

終日の議事日程に変更はありません。以上で説明を終わります。 
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大井淳一朗委員長 ただいま、議事日程の変更案について説明ございました皆

さんのほうでございますか。（「ありません」と呼ぶ者あり）それでは

以上をもちまして付議事項２点目を終わります。１点目に戻ります。議

会アドバイザーについての説明を求めます。 

 

山田議会事務局議事係長 それでは、議会アドバイザーについて、先日の議会

運営委員会でも議題に上がりましたが、今年度も議会アドバイザーを引

受けていただきたく江藤俊昭先生のプロフィールを掲載しておりますの

で御確認ください。なお、委嘱状につきましては、既に御送付しており

ます。以上です。 

 

大井淳一朗委員長 ただいま議会アドバイザーについて説明ございましたが、

皆さんのほうでよろしいですか。（「ありません」と呼ぶ者あり）それ

では付議事項１点目は終わります。それでは付議事項３点目全員協議会

の開催日時についてです。 

 

山田議会事務局議事係長 議運決定事項の報告のため、９月１３日水曜日午前

９時から全員協議会を開催したいと考えております。以上です。 

 

大井淳一朗委員長 これもよろしいですね。（「はい」と呼ぶ者あり）それで

は付議事項４点目、その他ですが、皆さんのほうでよろしいですか。（「あ

りません」と呼ぶ者あり）議長、副議長よろしいですか。（うなずく者

あり）事務局もよろしいですね。（「はい」と呼ぶ者あり）それでは以

上をもちまして第５５回議会運営委員会を閉じます。お疲れさまでした。 

 

午前９時８分 散会 

 

令和５年（2023 年）９月１２日 

              

  議会運営委員長 大 井 淳一朗   


